
Ho partecipato a tutte e tre gli incontri tenuti a Rovereto da 

Alberto. 

dopo il primo ho anche deciso di "approfittare" di questa 

opportunità per un incontro individuale. 

Ritengo Alberto una persona speciale che ha saputo con 

professionalità condita da delicatezza e sensibilità, conquistare 

la fiducia di tanti ... sicuramente la mia,  in modo da riuscire a 

far parlare quella parte di noi che sta  

tuttora cercando di capire come fare per andare avanti ed 

affrontare e digerire quello che ci è capitato.. 

 volevo farvi i miei complimenti per l'iniziativa e spero che 

questa non sia l'ultima.... 

e un peccato che sia durata solo 3 serate... sarebbe bello potersi 

ritrovare con Alberto e parlare anche di altri 

argomenti. 

  

saluti 

una mamma  

 


